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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 06.02.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

nach wie vor ist in Erfurt eine Vielzahl von Gehwegen in einem sehr schlechten Zustand. Häufig 

werden Löcher, lose und kaputte Gehwegplatten oder Wurzeln zu Stolperfallen. Besonders für 

ältere oder gehbehinderte Menschen sowie für Familien (Kinderwagen) stellt dies ein großes 

Problem dar. 

Ich bitte daher um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wie viele Gehwege wurden in den letzten drei Jahren in Erfurt saniert oder instandgesetzt? 

(Bitte nach Straßen und Straßenzügen auflisten) 

2. Welche Haushaltsmittel standen in den einzelnen Jahren zur Verfügung und wie viel davon 

wurde tatsächlich ausgegeben? (Bitte tabellarisch gegenüberstellen) 

3. Welche Gehwege sind dringend sanierungsbedürftig und gibt es dazu eine entsprechende 

Prioritätenliste? (Wenn ja, bitte Prioritätenliste als Anlage zur Beantwortung beifügen; 

wenn nein, bis wann wird eine entsprechende Prioritätenliste erarbeitet?) 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

10.01.2019, gez. i. A. xxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Pfistner, Fraktion CDU 
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